

## **BAB 6**

### **PENUTUP**

#### **6.1 Simpulan**

Berdasarkan wawancara dengan informan mengenai pelaksanaan penayangan film adaptasi dari buku dapat diketahui bahwa penayangan film di perpustakaan memengaruhi kesadaran pemustaka untuk datang berkunjung ke perpustakaan. Selain itu pemustaka mengemukakan ketertarikannya pada penayangan film adaptasi dari buku tersebut, terlihat dari pemustaka yang tertarik untuk membaca buku yang diadaptasi, atau pemustaka yang mengingat kembali cerita pada buku setelah menonton film adaptasi. Ketertarikan tersebut membentuk perilaku pemustaka dalam mencari informasi lebih lanjut tentang film adaptasi yang telah ditayangkan, terlihat dari pemustaka yang mulai mencari atau membaca buku yang diadaptasi melalui perpustakaan atau media lainnya. Sehingga dapat diketahui, dengan adanya penayangan film adaptasi di perpustakaan tidak hanya menarik perhatian pemustaka untuk datang menonton, tapi juga dapat menarik perhatian pemustaka pada buku yang diadaptasi yang merupakan salah satu koleksi dari perpustakaan.

Hasil dari penelitian dapat diketahui bahwa dengan dilaksanakannya penayangan film adaptasi dari buku sebagai media promosi di Perpustakaan Nasional Republik Indonesia (Perpusnas RI) memengaruhi pemustaka dalam mengenalkan koleksi yang dimiliki oleh perpustakaan agar dapat lebih diketahui oleh masyarakat luas.

## 6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh ada beberapa saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

1. Film yang akan ditayangkan pada penayangan film di perpustakaan dapat dipilih melalui permintaan pemustaka atau memilih film yang sedang populer di bioskop.
2. Perpustakaan dapat memberikan informasi yang terkait pada film yang akan ditayangkan, seperti jika film yang ditayangkan merupakan film adaptasi, perpustakaan dapat memberikan sinopsis tentang film adaptasi tersebut.
3. Rekomendasi penelitian selanjutnya sebaiknya lebih difokuskan pada pengaruh penayangan film adaptasi dari buku pada buku yang diadaptasi yang berada di perpustakaan tersebut. Hal ini dikarenakan masih perlu digali lebih dalam lagi mengenai pengaruhnya pada buku yang diadaptasi yang berada di perpustakaan, seperti frekuensi dari banyaknya peminjaman buku atau frekuensi dari terbacanya buku yang diadaptasi di perpustakaan. Sehingga pendapat dari jawaban pemustaka tersebut dapat menjadi masukan tambahan bagi perpustakaan untuk meningkatkan pelayanannya dan memberikan kepuasan kepada pemustaka.